

<b>Medio</b>	La Tercera.com
<b>Fecha</b>	08-10-2012
<b>Mención</b>	Vicerrector UAH y toma de Vicaría: "La medida de presión entorpece los canales de conversación".

## Vicerrector UAH y toma de Vicaría: "La medida de presión entorpece los canales de conversación"

Pedro Milos aseguró que se dio respuesta oportuna al petitorio del estudiantado y que se avanzó en algunos puntos que se "pueden materializar", pero "en condiciones de normalidad académica".

por Fabiola Melo - 08/10/2012 - 14:29

LAS OPINIONES TIENEN UN PUNTO DE PARTIDA

Tweet

Post

RELACIONADOS

Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado se tomaron Vicaría para la Educación

**El vicerrector académico de la Universidad Alberto Hurtado, Pedro Milos se mostró sorprendido frente a la toma que los estudiantes realizaron esta mañana en la Vicaría para la Educación, señalando que "una medida de presión como esta entorpece los canales de conversación".**

Según Milos, hasta el día viernes existía una mesa de trabajo con la federación de estudiantes, tras un petitorio que fue recepcionado el 14 de septiembre por las autoridades y "al cual la universidad dio oportuna repuesta el lunes 24 de septiembre".

En el documento, relató el académico, **el estudiantado planteó una serie de demandas de financiamiento, participación estudiantil, y también aludía a las subcontrataciones en los servicios de aseo y seguridad.**

"Respondimos a todos, algunos favorablemente con iniciativas que se podían materializar, otras en grupos de trabajo y **dos o tres de forma donde la universidad no podía avanzar**, como disminución de aranceles o terminar con la subcontratación o la exigencia de un cogobierno estudiantil", explicó Milos.

Asimismo, aclaró que **"la universidad ha estado dispuesta a conversar en condiciones de normalidad académica"**, reiterando que la dirección de la casa de estudios "se ve sorprendida por esta acción, ya que hasta el viernes existían canales de conversación que se ven entorpecidos por una medida de presión como esta".

Por su parte, el presidente de la federación de estudiantes (Feuah), Francisco Sainz afirmó que la toma de las dependencias del Arzobispado es porque "queremos que el discurso de la Iglesia sea coherente con el de una universidad jesuita como la nuestra" y aseguró que **"si la universidad quiere cortar el diálogo van a tener que asumir las consecuencias"**.

Asimismo, Sainz declaró que **"la universidad dio respuesta a temas muy pequeños y no a las demandas estructurales"**, señalando que "las mesas de trabajo no van a llegar a ningún lado".

Pese a esto, Milos hizo un llamado a responder de la misma forma como la institución ha actuado con los alumnos. **"Esperaríamos que a la voluntad expresada por la universidad, exista una voluntad equivalente por parte de los estudiantes para superar la situación que estamos enfrentando"**.

Se espera que a las 15 horas los estudiantes depongan la toma, sin embargo, Sainz afirmó que no se descartan nuevas ocupaciones.

THE WORLD OF MARKETING TECHNOLOGIES

ADTECH

AD SERVING

The One Stop Solution for your Ad Management!

Display Video Mobile

Síguenos en:

f t g+ i

Actividad Reciente

Regístrate Crea una cuenta o inicia sesión para ver lo que están haciendo tus amigos.

Plug-in social de Facebook

RECIENTES

19:20 Argentina denuncia ejercicios militares en Malvinas

18:56 Estudio revela impacto de autos eléctricos en el medioambiente

18:35 Chadwick asegura que "en el gobierno pueden cometerse errores, pero que no se tolerarán delitos"

18:30 FMI eleva proyección de crecimiento para Chile en 2012 a 5% desde 4,3%

18:25 Gobierno designa a abogado Francisco Orrego como nuevo subsecretario de Minería

18:24 Twitter podría salir a la bolsa en 2014

18:21 El partido de Lula da Silva crece en votos y en alcaldes pese a juicio por corrupción

18:21 Presupuesto: Dipres proyecta un tipo de cambio de \$496 por dólar para el próximo año

18:18 Plantel de Ecuador busca "repetir la historia" como local ante Chile

